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A C T A         Nº   41                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los cinco días del mes de abril del año dos mil veintidós, siendo 

la hora once y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del In-

terior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel 

Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigo-

yen, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites y Sra. Patricia Juambeltz. 

No asisten, con aviso: Sr. Sebastián Sosa, Sra. Mariana Fernández Amy (en el exterior con delegación uruguaya 

femenina). 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Pasa a próxima reunión. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
097 – Liga Chuy comunica autoridades Club San Vicente. Se toma conocimiento 

098 – Consejo Técnico Árbitros solicita realizar pruebas físicas. Se aprueba. 

099 – Liga Salteña solicita ingresar a Proyecto U2030. El Prof. Cheppi amplía información sobre contactos es-

tablecidos con autoridades departamentales de Salto. Hay mucho interés de la Liga e Intendencia. 

El Sr. Ortiz dice que ya se venía manejando la intención de que Salto sea sede de un centro. También se habló 

de dicha posibilidad en la reunión mantenida con el Sr. Jorge Giordano. El Consejo Técnico está de acuerdo. 

Dice que se contaría con el apoyo de la Comisión Mixta de Salto Grande. 

El Sr. Scarpa dice que, respecto a los centros, estamos hace tiempo viendo que no está claro el futuro. Preocu-

pa lo económico. Dice que hay realidades distintas, pero que no se ha logrado un desarrollo acorde a las expec-

tativas.  

Dice que ya se había resuelto llevar adelante los que ya están para poder generar más. Cree que la Liga Salteña 

debe presentar su proyecto y que el Consejo Técnico informe desde el punto de vista técnico. 

La Sra. Cáceres dice que hace muchas reuniones está planteado la de hacer funcionar a los que ya están. Fue lo 

que se resolvió. Dice que le parece sensacional lo de Salto. Sabe con la responsabilidad que trabajan. Dice que, 

además, la Comisión Mixta de Salto Grande ha brindado un gran apoyo social, sobre todo al Plan Ceibal. 

Sería interesante que todos funcionaran y que, de los que están abiertos y no funcionan, determinar que se ha-

ce. 

El Sr. Scirgalea dice que está de acuerdo con lo expresado. Recuerda que en las mismas condiciones estaría la 

Liga de Río Negro. Personalmente mantuvo contactos. Es cierto que se ha estado esperando colaboración. En 

especial se está esperando por UPM. 

Dice que, en Mercedes, donde el centro está funcionando, se han mantenido reuniones con Matosas y la Liga de 

Fútbol. 

El Dr. Leites consulta sobre el contenido de la nota. 

El Prof. Cheppi dice que es una intención. Iría en la línea de que confeccionen un proyecto. Que sea un proyecto 

sustentable para que pueda funcionar. 

El Sr. Román dice que el problema es el económico. Las Intendencias, que son parte fundamental, no han colabo-

rado salvo la de Soriano. 

El Sr. Ortiz dice que ha desaparecido el apoyo de SENADE. Con el cambio de gobierno no se han concretado las 

ayudas que se tenían de ese organismo. En Flores llegaron a entregar nuevamente el material que había sido 

entregado por la anterior Secretaría. 

Dice que se ha hablado con los Secretarios de Deporte de las Intendencias y que aún no hay buenas respuestas. 
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Cree que ha surgido una gran posibilidad con la asunción del Sr. Jorge Giordano en AUF como Gerente Deporti-

vo. Es una persona que ha sido cercana al proyecto como docente. Podría acercar recursos de FIFA y CONME-

BOL. 

El Sr. Coronel dice que se alegra por la llegada de la nota. Es dar un paso importante a los proyectos y que no 

ganen el espacio otros proyectos de particulares. 

El Sr. Scirgalea dice que tiene razón el Sr. Ortiz, porque la SENADE está direccionando su actividad por otro 

lado. No ha habido ayuda a la Organización. 

100 – Asociación Minuana de Entrenadores solicita uso de logo Clínica de Guardametas. Pasa a informe del Con-

sejo Técnico Entrenadores. 

101 – Club Molles (Durazno) invita a conmemoración 100 aniversario 9 y 10 de abril. Téngase presente. Concurri-

rá la Sra. Juambeltz en representación del Ejecutivo. 

102 – Liga Tarariras refiere a posible violación de jurisdicción por parte del Club Maracaná fijando partidos de 

torneo del Sector en su cancha. Pase a Comisión de Reglamentos en que está abierto expediente. 

El Cnel. Irigoyen dice que le llama la atención que reclamen por una actividad de la Federación Departamental, la 

que integra la Liga de Tarariras. Es un torneo en ese ámbito. Pide que se pase la nota a la Federación. 

103 – Liga Chuy comunica campeones. Se toma conocimiento. 

104 – Liga Chuy comunica autoridades Club Internacional. Se toma conocimiento 

105 – Liga Canelones comunica Clubes clasificados para Copa Divisional B. Se toma conocimiento. 

106 – Liga Pando responde vista por porcentaje pase Matías Viñas. Pase a expediente que está en Comisión de 

Reglamentos. 

107 – Liga Durazno comunica autoridades. Se toma conocimiento. No envió acta. 

108 – Liga Zona Oeste comunica autoridades Sector Interior de Maldonado. Se toma conocimiento. No envió 

acta. 

109 – Sector Interior Canelones comunica Clubes clasificados para Copa Divisional B. Se toma conocimiento. 

 

COMISIÓN DE DEPORTE CÁMARA DE REPRESENTANTES 

El Prof. Cheppi dice que hay que resolver la delegación. Propone que el Dr. Camargo lo acompañe. 

Dice que hay que desarrollar la exposición que se haga en un todo de acuerdo con la nota de consulta presentada 

ante el MEC. Inclusive se puede llevar copia de la misma. 

El Dr. Camargo dice que estuvo trabajando en un ayuda memoria y que la nota está en el mismo tenor. 

La Sra. Cáceres dice que hubo posiciones antagónicas en el Ejecutivo y que cree que debe concurrir también 

alguien que represente la posición que resultara minoritaria. Por eso propone que integre la delegación el Sr. 

Scarpa. 

El Prof. Cheppi dice que no hay problemas. No hay nada para ocultar. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Se fijan detalles próximo fin de semana: 

CATEGORIA ABSOLUTA  
  
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE  
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI 

ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 09.04.2022 19:00 

 MONTENEGRO MAZA, SEBASTIAN GUILLERMO 

 IZZI CARABALLO, CLAUDIO CESAR 

 VIDAL CHARELLO, RICHARD FABIAN 

 CURBELO SANTOS, NEBER TABARE 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL  
RIVERA CAPITAL - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI  
ESTADIO ATILIO PAIVA OLIVERA 09.04.2022 20:30 
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 ARAUJO BARRIOS, WALTER RAMON 

 MOREIRA ROSA, IVO 

 REVUELTA PIEDAD, MAURICIO YONATAN 

 DE LOS SANTOS MARQUEZ, JOSE GABRIEL 

REG. CENTRO SUR - FINAL REGIONAL  
SAN JOSE CAPITAL - OFI - FLORIDA CAPITAL - OFI  
ESTADIO CASTO MARTINEZ LAGUARDA 10.04.2022 21:00 

 PALACIOS MAYA, WILLIAMS MARCELO 

 DELGADO TORTEROLO, GUILLERMO MAXIMILIANO 

 ALVEZ PALACIOS, JONATHAN EZEQUIEL 

 FERRO CABRERA, ADRIAN ANTONIO 

TERCER PUESTO  REGIONAL - CENTRO ESTE  
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI 

ESTADIO GERMAN BALDASSINI 09.04.2022 19:30 

 ARAUJO CUELLO, OSCAR FABIAN 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

  

CATEGORIA SUB 17  
  
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE  
MALDONADO CAPITAL - OFI - CANELONES INTERIOR - OFI 

CAMPUS DE MALDONADO 10.04.2022 19:00 

 SACIAS GIMER, CLAUDIO OMAR 

 LUCAS TELIZ, DAMIR NICOLAS 

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 ROMERO DA COSTA, ROBERTO ALEXIS 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL  
RIO NEGRO CAPITAL - OFI - TACUAREMBO CAPITAL - OFI 

PARQUE LIEBIG'S 09.04.2022 17:00 

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 SEVERO GOMEZ, CLAUDIO RAFAEL 

 LOPEZ ESPINOSA, LUIS DANIEL 

FINALES REGIONAL CENTRO SUR  
DURAZNO CAPITAL - OFI - FLORES CAPITAL - OFI  
ESTADIO SILVESTRE O. LANDONI 09.04.2022 17:00 

 MONTES MONTES DE OCA, CARLOS ALBERTO 

 HUELMO TOÑOLA, DIEGO NICOLAS 

 DELEDON, MIGUEL ISABELINO 

 MOREIRA PETROSINO, ALVARO GASTON 

TERCER PUESTO REGIONAL - CENTRO ESTE  
CERRO LARGO CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI 

ESTADIO GERMAN BALDASSINI 09.04.2022 17:00 

 PIÑA SILVA, FACUNDO MARTIN 

 FERNANDEZ MEDEROS, GEORGE WILLIAMS 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 CIDADES PADULA, JONHY GONZALO 

 

INFORME DE COMISIONES 

MARKETING 
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El Sr. Scirgalea informa sobre la distribución de combustibles. Se han ido solucionando algunos inconvenientes. 

Dice que sorprende que todavía hay Ligas que no han entregado los datos para recibir los vales. Da el listado 

para que los consejeros colaboren en ese sentido. Llegado el plazo lo perderán. 

Dice que se está culminando el trabajo en el libro. 

 

CALENDARIO 

El Cnel. Irigoyen dice que la Federación de Colonia solicitó prorrogar la inscripción para los Clubes. Se resolvió 

que no. Pero se admitirá que la Federación inscriba 4 cupos, con el debido pago, y que pueden culminar antes del 

lunes 9 de mayo. 

 

FIDEICOMISO 

El Cnel. Irigoyen informa que se están revisando los proyectos presentados. Hasta ahora hay 15 completos de 

los 68 revisados. Se solicitó complemento de información a los que no están completos.   

El Sr. Sosa a nombre de la Comisión Técnica envió el siguiente informe: 

“SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA 

JUVENILES 

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 

realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes y ligas, a través 

de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de fotos y videos 

en el mismo período. 

Proyectos llamado 2020 

1- Fraternidad Fútbol Club, de la localidad de José Enrique Rodó, en el Departamento de Soriano. Obras de 

recambio de luminarias en su escenario e instalación subterránea. Las obras se encuentran con un avance 

cercano al 40% y debido a las características de las mismas y a solicitud realizada por el Club; se sugiere 

realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $315.000.  

2- Club Atlético Chacarita, de la ciudad de Trinidad, en el Departamento de Flores. Obras de Construcción de 

Tejido Perimetral. Las obras se encuentran con un avance superior al 40%, por lo tal se sugiere realizar un 2do 

adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $297.500. 

 

Aclaraciones: 

- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales 

constatados en obra. 

 

Informe giros de adelantos realizados. 

Se continuaron realizando los giros de adelantos aprobados para Clubes y Ligas, luego del desembolso realizado 

por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso. 

 

Fecha: 04 abril 2022: Esparta (Colonia Valdense) primer adelanto (2019) ($120.000); Boquita (Sarandi Grande) 

Saldo Final (2019) ($280.000); 

Fecha: 25/26 marzo 2022: El Inca (Casupa) Saldo Final (2020) ($400.000 + $50.000); 

Fecha: 26 marzo 2022: San Lorenzo (San José) Saldo Final (2020) ($315.000); 

                                                                                                                                       Comisión Técnica” 

Se aprueba informe. Unanimidad. 

 

VARIOS 
LIGA CONSTITUCION – El Prof. Cheppi dice que recibió una llamada de la Liga que está formándose. Quieren 

reafiliarse a OFI. Dice que jugaron torneo que tuvo más de 1000 personas en la final.  

Solicitan ser recibidos para aclarar las dudas. Les propuso que vengan el martes 19. 

El Cr. Segura sugiere que sean recibidos antes por el Sr. Gustavo Ruiz para que reciban información sobre los 

trámites de COMET. Así se resuelve. 
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El Sr. Coronel dice que hace ya algún tiempo que vienen conversando para su reintegro a la Organización. Desta-

ca el gran impulso que tienen quienes están al frente. 

 

ANIVERSARIOS CENTENARIOS – El Prof. Cheppi dice que es su intención estar presente cuando las institu-

ciones cumplen su centenario. Pero que no siempre es posible. Es por eso que sugiere que, por un lado, siempre 

haya alguien de OFI presente. Por otro lado, para aquellas que no pueden hacer ningún evento, se establezca la 

fecha del 14 de julio para que reciban su trofeo “100 Aniversario”. Sería en un evento que organice OFI en 

conmemoración de su cumpleaños. 

El Sr. Ortiz manifiesta que ha estado en numerosos eventos de este tipo. Dice que siempre son emotivos y que 

la gente queda agradecida que se los acompañe. Dice que el pasado fin de semana concurrió a los 100 años de 

Nacional de Castillos. Que lo que lo tocó vivir bien vale cualquier esfuerzo. Por un lado, sorprendidos por la pre-

sencia de OFI y por otro muy agradecidos.  

Fue un asado compartido donde estaban presentes todas las Instituciones.  

El trofeo entregado fue pasado de mesa en mesa y la significación afectiva fue impresionante. 

Está muy agradecido por las atenciones recibidas. 

 

TEMPORAL – El Sr. Scirgalea dice que el temporal en Mercedes fue muy importante. Se vieron afectadas dos 

Instituciones que trabajan mucho (Bristol y Con Los Mismos Colores). Manifiesta su solidaridad, lo que es com-

partido con todos los presentes. 

La Sra. Cáceres dice que, en Fray Bentos, el Club Centenario, ubicado en una barriada muy humilde, también fue 

muy afectado. 

 

Siendo la hora 17:15 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 29 de marzo de 2022 hora 14:00  

 


